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这篇文章给大家聊聊关于黑色系期货外围，以及黑色系期货外盘对应的知识点，希
望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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期货是做日内单好还是做长线波段好？

期货交易，日内和长线，各有千秋。

期货日内交易比长线的优势是：

1、见效快。毫无疑问，这一点最核心。这是大多数期货交易者最想要的，短时间
即可创收。

2、资金曲线好看。如果说一个期货日内交易者成熟了，他可以画出一条非常漂亮
的，回撤很小的资金曲线。

3、规避隔夜风险。日内处理完单子，当天就可以收工。

4、还有一点：期货日内交易者，更像是想象中这个职位该有的样子。因为开盘期
间一直需要盯着盘面下单交易，不像长线那种每天交易仅有的几次……

期货日内交易比长线的弊端是：

1、资金承载有限。

经过我这么多年的经验，日内交易者满仓的话，100万资金基本上顶天了。

2、交易难度更大。

因为日内的杂波太多，受到流动性的影响，经常出现“秒杀”的行情。一笔较大资
金的进出都会造成盘面的动荡，因此，比长线的难度更大。

一个典型的例子就是，一套程序化交易策略，加载到日线上可能盈利能力可以。但
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是加载到小周期的分钟线上，比如3分钟，基本上就很难盈利。

3、不确定性更强。

手续费，品种波动率，都会对日内短线交易者造成影响。一个期货品种本来交易的
很好，但是手续费忽然间提高了，可能这个品种立即就失去了交易的机会。

所以，其实我更倾向于后期做期货长线交易。

因为资金容量大，而且，承受不确定性的能力更强。因为期货交易的目的是稳中带
升。长线交易能够更稳定一些。

当前，如果是中前期，短线日内交易，能够帮助期货交易者更快的积累经验，而且
，如果日内有所成，那长线交易也不会有什么太的问题。毕竟，交易的原理是想通
的。两者都研究，都擅长那就跟好了，更容易做出取舍。

因此，我的建议就是：前期都可以，后期建议长线。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

期货、股票、可转债哪个的钱途更大呢？

期货，风险高，收益也高。钱途，也就是哪个未来赚钱的概率大，既要考虑其风险
，又要考虑走势。

第一，从大方向上，未来一段时间内，经济是下行的，企业盈利能力总体上也是下
降的，大部分大宗商品价格可能也要保持低位。

第二，基于第一条的总体判断，股票市场在未来一段时间内，总体不会太好，除非
对某个行业或公司有专业的判断，追大盘总体上收益不会太好。

第三，可转债是可以转换成公司股票的债券，其价值主要在于能够转换成公司股票
的能力，公司业绩好，可转债的价格就高，也就更具投资价值。从现在来看，刚好
相反。

第四，对于期货，由于既可以做多，又可以做空，这样也就不受趋势影响。而且，
其保证金制度使期货交易为杠杆交易，潜在的风险和收益均更大。

最后，投资有风险，入市需谨慎！
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期货能挣钱吗？怎么玩期货能相对放心一些？

看到你这个问题，我就把我日常做期货的感受分享一下，希望对你期货投资有帮助
。我是2008年做股票，2014年才开始做期货的，2014年开始做期货还是看到身边
的朋友在做，感觉挺有意思，就到期货公司开了个户，然后进入期市，刚开始投资
期货，结果大家都情绪，小赚大亏，问题不在于缺少技术，而在于止损。期货相对
股票要快很多，止损不设好，遇到突发事件很容易穿仓，老马自己可以说遇到过多
次。所以后期的期货投资中，止损在开每笔单子之前都会想好，开单后设好止损，
后期至少没有大亏过，我认为在任何市场中，保住本金安全是根本，期货也一样，
十次小亏赶不上一次大亏，一次大亏不仅仅影响的是本金多少，而最重要的是影响
心态，一旦心态乱了，可以肯定的说，后期的操作不会好，所以在期货中永远不要
让自己大亏。期货对于股票是T+0，我个人认为相对还是比较简单，灵活，品种少
，好选择；研究好基差，现货价格，品种周期，供求关系，技术面，盯紧每个品种
龙虎榜机构持仓，大树好乘凉就是这个道理，我认为了解好这么多基本可以轻松操
作，而与外围期货联动的要也别注意下。至于挣钱与否，任何金融品种在投资中都
会有风险，不然你开户的时候也不会有一个特别提醒，投资有风险，入市需谨慎。
而对于能否挣钱主要是看你是否有盈利的本领，如果没有基本的投资知识基础，你
做什么金融品种都不会挣钱。这个从逻辑上来说，有人亏钱肯定是有人挣钱的，你
需要做的就是加强自身的投资本领，让自己处在挣钱的一方即可。很多人在选择一
个投资产品的时候首先想到的是我能不能挣钱，却没想到，自己是不是具备挣钱的
本领。以上建议仅做参考，最后强调做期货不同做股票，期货止损永远是最重要的
，另外无论是新投资者还是老投资者，做期货之前最好先模拟一下，熟悉下下单与
平仓和如何设止损的操作，新投资者还好，因为老马2014年主要做股票，国内股票
主要以做多为主，所以长期的股票操作习惯会在期货市场刚开始有些不适应，惯性
做多，这点会是老投资者的致命伤，所以这点是对老投资者的建议。希望我的观点
对你有帮助，喜欢老马，可以多多点赞，也可以顺手点击下“关注”

十一假期，外围市场涨声一片，大A会怎么走？

别去管外围市场，A股市场还不是国际性的开放市场，外围对A股市场影响小，同
样A股市场对国际金融市场影响也小。

许多的股评老拿外围市场给自己的判断错误找借口，不要相信。

即使相信A股与外围市场有影响作用的，一次次一遍遍地还是判断错误。特别是A5
0，以A50为风向标者，都是没炒过A50的，炒过就知道，A50最终是对标上证50，
白天跟上证50，晚上跟美国股市、恒生指数。A股放假时多数大涨，A股市场开盘
前秒跌回来同步。
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A股市场主要靠国内资金推动，资金为王，国内资金才是决定性的因素。

??@股市财狼个人投资笔记，欢迎点评但不作为投资参考??

关于黑色系期货外围到此分享完毕，希望能帮助到您。
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